㈱ 嘉藤住宅設備の

▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲ 2022年夏号

こんにちは、嘉藤住宅設備です。

毎年のことながら、季節の変わり目は日中は暑くて朝夕は急に 涼しくなったり、 体の調子がいまいち良くないのは私だけでしょうか? 私の家の前の公園ではラジオ体操がはじまりにぎやかになってきました。 その時間私はまだ二度寝の最中です。・・・・(笑)

コロナから3年目自粛緩和からウィズコロナへと徐々に元の生活に もどりつつありますね。

今年の夏は暑くなりそうです。体調には気を付けてくださいね。 今年の夏こそは良い夏になりますようにと願っています。

ありがとうございました

5月に開催したテクノホールでの展示会に 暑い中たくさんご来場いただきありがとうございました。

















お知らせ

今年もやります!

(日時)











(株)喜藤住宅設備

富山市中市1-11-1

ビストロ倶楽部の ビーフカレー(中辛) 4食入りプレゼント!

レタスの中華サラダ

材料(4人分



レタス(2cm幅に切る)······400g 薄口しょうゆ・・・・・大さじ1 酢………大さじ1

A → 砂糖······大さじ1 ごま油・・・・・・大さじ1 いりごま(白)・・・・・大さじ1

(涅ぜておく)

かにかまぼこ(ほぐす)·····100g



- 直径25cmの耐熱ガラス製ボウルにレタスを入れる。
- 2 ラップをふんわりかけ、レンジ庫内中央に置く。

料理集

決定

3 加熱後、水けを切り、かにかまぼこと一緒に Aであえる。

ひまわりや朝顔、ハイビスカスを

思い浮かべますが、白く優雅な カサブランカも6月から8月が開花 時期ですから夏の花と言えます。

「カサブランカ」という名前は、 スペイン語で白い家という意味。

大輪の花を咲かせるユリの女王にふさわしい名前 です。盆植えでも、切り花でも楽しめますから、 良い香りと白い優美な姿を満喫してみませんか。



ジオラマ (フランス語:diorama(ディオラマ)) とは立体模型。ミニチュアの人物や物、背景を 組み合わせ、ある場面や風景を立体的に実際の 光景のように作られたものを言います。鉃道模 型や博物館などで地形や建物などを説明するた めの縮尺模型がおなじみですね。

最近では、ミニチュアサイズの小道具も多く出 回っていますから、手作りで自分だけのかわい い街を室内に作ることもできます。公園を作っ たり、建物を並べたり、木々を配置して、素敵 な風景を作るのも楽しいですね。

身近は国景を築しんでみては





自命信用の常山水

京都の龍安寺(りゅうあんじ)に代表される枯山水とは、水を用いずに石や砂 などで山や川の自然を 表現する庭園様式です。眺めていると時のたつのも忘れ、リラックス効果も期待できると言われてい ます。龍安寺以外にも日本各地のお寺に枯山水はありますが、最近では、自宅で楽しめる小さな「枯 山水セット」も市販されているようです。付属の砂や石で水の流れを作りながら、のんびりとした時 問を過ごしてみませんか。





「クラフトビール」という呼び名のビールが話題になることがありますが「小さい規模の醸造所で作ったビー ル」という意味では「地ビール」も同じ仲間です。「地ビール」は地域に根付いた方法で作るビールで「地 酒」と同じような考え方から生まれ、その土地の名産というイメージがありますね。「クラフトビール」とい う名前は、小さい規模で作っているビールを工芸品(クラフト)にたとえて名付けられたと言われています。 どちらもこだわりの味わいがありますから、お気に入りを見つけてみてはいかがでしょうか。

知っていましたか?

「クラフトビール」と「地ビール」



Nationa ←のマークの家電商品使っていませんか?

長く使ってもらってほんとにありがたいですが、ナショナルと書いてある商品は15年以上経過していて、修理はまずできませんさらに、中の部品の老朽化によって火災の原因になる場合もあります。

使用しない時はコンセントをぬいておいてください。 できれば **National** から **Panasonic** へ 買い替えをおススメします。



たよー。宇奈月温泉、庄川温泉、宮島温泉、長崎温泉、華山温泉と(どんだけ~~)

県内にはたくさん温泉があり、どこの温泉もしっとりと とっても良いお湯で、お肌ツルツル・スベスベに! ◆

近くを観光し料理もとっても美味しかったし、コロナ禍で多くの

制限がある中、県内を満喫でき楽しい時を過ごせ楽しかった。へ、県内でまだ行ってない温泉へ行っ

て、もっとお肌ツルツル・スベスベになりたいっ!

ここのいいよーって温泉









ビフォアー&アフター

H邸 キッチンリフォームの

紹介です。



エコキュートを入替える事になり、この機会にキッチンと お風呂もリフォームさせてい ただきました。



明るく開放的!コンロ下も 明るく台所全体が明るく なりました。 作業もしやすくシンクも使し

やすくなりました。

つぶやき

先日、何気なくテレビを見ていたら里山の風景や生物の特集をやっていました。そう言えば、昔は田んぼがあり、用水を覗けばフナやメダカがみられたし今からの時期は色とりどりのアヤメやしょうぶが咲き誇り、夏になれば蛍が普通にみられた。あれから何十年、河川の改修や田畑の野小で悲しいはなど共かったしい思い出の中の

減少で悲しいけれど昔なつかしい思い出の中の 景色になってしまいました・・・・・・

科学の発展やAI技術の進化に伴いより快適なより 便利な生活を求める私たちは、大切な何かを どこかに置き忘れてきたのかもしれない。

